
 

         
第 １ 号  

令和４年４月７日 発行   横山 小遥 
  

◆令和４年度スタート！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 坂上滉太    坂本力輝  吉田美夕 

     木村彩煌  大門花里奈   横山小遥 

 



 

         
第 ２ 号  

令和４年４月８日 発行   大門 花里奈 
  

◆対面式・部活動紹介です！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
新入生と接する最初の場です。当日は、いい時間 

 

☆交流内容の一部（事前にしっかり考えておいてください） 

その１ ＴＰＯを意識した髪型とは、具体的に「どんな場面」で「どんな髪型」

が考えられるか、交流してください。 

その２ テスト勉強、どのように進めればいいか、１年生に教えてください！ 
 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

対面式から部活動紹介への展開における移動の指示やタイミングは、

生徒会総務で行います。何かわからないことや困ったことがあったら、生

徒会総務まで教えてください。 

A B C D E F G H I J Ｋ Ｌ

1 ① 樹里 ここき ② 康介 ともき ③ 凛音愛 はな ④ 広夢 柄澤 ⑤ 柊華 穂乃華

2 三村 凜 舘崎 中田 酒井 ねね 葛西 ゆら 聖羅 ゆな

3 ⑥ 凜花 るか ⑦ 正虎 ひゅうが ⑧ 彩花 とわ ⑨ 星也 かずま ⑩ 夏乃華 あおい

4 寺本 優夢 成田 澤山 こうせい 渡邉 蔵真 木下

5 ⑪ 柊 はるき ⑫ 蒼 たけとら ⑬ 結音 りおん ⑭ 晴人 ゆうたろう ⑮ 凛太朗 ひな ⑯ 予備

6 中村 慶大 齊藤 髙島 星凜 道下

7 ⑰ 愛菜 りお ⑱ 聖志瑠 とうま ⑲ 翔汰 たいが ⑳ 真央 こうじゅ ㉑ 奏汰 はるな ㉒ 予備

8 山崎 心菜 小板 柏倉 横優大 実々 冨樫 ちなつ

入り口

9 ㉓ 暁由 ののか ㉔ 結來 優菜 ㉕ 咲月 ここあ ㉖ 予備

10 薮越 愛実 赤井 るい 谷藤 陽翔

新
入
生
入
場
　
及
び
　
委
員
長
説
明
立
ち
位
置

生徒会

赤字→３年生

緑字→２年生

黒字→１年生

自分の班のメンバーを確

認して覚えておこう！

１年生男子 １年生女子

入り口

リコーダー
４人

野球
２人

サッカー
6人

バドミントン
９＋１６人

コンピュータ
８人

３年生
紹介する際の立ち位置

２年生

生徒会 ○○○○○○○ ▲▲▲▲▲▲▲

○○○○○○○ ▲▲▲▲▲▲▲



 

         
第 ３ 号  

令和４年４月１４日 発行   坂上 滉太 
  

◆対面式・部活動紹介終了！ 
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1年生の声 

○先輩が笑顔で優しく教えてくれた。ちゃんと教えてくれて、わかった。 
○先輩がアドバイスをしてくれて、すごく楽しかったです。 
○先輩方、準備ありがとうございました。（意見多数！） 
○もっと先輩と話をして、話しやすくなりたいです。 
○質問以外にも、いろんな話ができて楽しかったです。 
○入学式の時、先輩がこわいと思っていたけど、すごく楽しかった。 
○もっと先輩と話したかった。 
 
 
 

2 年生の声 

○いろんな人の話が聞けて楽しかった。みんな一生懸命話そうとしていた。 
○1年生にちゃんと教えられて安心しました。 
○笑顔で話すことができました。 
○3年生がちゃんと聞いてくれて自分も話しやすかった。 
○緊張したけれど、すごく楽しかった。 
 
 
 
 
 
 

3年生の声 

○3年生らしく後輩をリードすることができた。 
○普段話したことのない 2年生とも話せたし、今まで知らなかった人の名前を覚え 
ることができた。 
○ずっとメンバーが笑顔だったので、いい雰囲気だったと思う。 
○1年生のリアクションが素晴らしかった！ 
○他学年で交流することで、いろんな意見が出ておもしろい。 
 
 
 
 
 
 
全体的に、「交流して良かった」という前向きな意見が多く、すごく嬉しいです。さら

に縦割り班での交流がもっとあったほうがいい！という意見も多く、生徒会一同、感謝
しています。今後は、みなさんからの声をもとに、「式の目標」と「時間」、そして「内容」
のバランスを考えながら、企画・運営していきます。ありがとうございました。 

・2年生になったら、今の２・３年生みたいになりたい。 
・緊張していても、返事や挨拶をしっかりする。 
・先輩みたく、後輩のお手本になるような、自分でちゃんと教えられる先輩に
なりたい。 
・身だしなみをしっかり整えることの大切さを知った。 

・縦割り交流の機会を増やすことで、もっと話し合いを充実させたい。 

・質問の内容を、給食の内容や先生についてなど入れると面白いと思う。 

・生徒会からの質問以外にも、後輩にいろいろ話しかけていきたい。 

・誰に対しても笑顔で優しく接していきたい。 

・自己紹介の時に、名前だけでなく趣味や特技などを伝えてもおもしろいかもしれない。 

・マイクの使い方を工夫すると、伝えたいことがしっかり伝わると思う。 

・マイクなしだと聞こえにくい部分があったので、マイクの活用の仕方を工夫した方がいい。 

・２／３年生が教えるだけでなく、1年生が考える場面を作るといい。 

・自己紹介の時、名前以外の情報を何か一つ伝えるといい。 

・縦割り班の人数を増やしてもいいのではないか。（このままでもいいという意見もあり） 

・きちんと自分の意見を言えるように、普段から慣れておくことが大切。 

・自分から、フレンドリーに話すことが大切です。そして、日頃から考えて生活することが大切だと思います。 

同じような内容は、まとめさせてもらいました。 



 

         
第 ４ 号  

令和４年４月１９日 発行   吉 田 美 夕 
  

◆前期委員会活動スタート！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



★前期活動目標及び活動内容 
 活動目標 活動内容 

生
徒
会 

 

・生徒会だより発行 

・各種大会壮行式・報告会の準備 

・意見 BOXの活用 

・SMILEPROJECT企画 

（全校生徒が笑顔になれる企画を考える。） 

・文化祭の企画・運営  他 

 活動目標 学級の係班との連携 

代

議 

クラスの代表として責任をもって

信頼される行動をしよう！ 

・代議員だよりの発行 

（総務班と協力してクラスの状況を学級全体で把

握できるような内容で構成。基本、奇数月に発

行。偶数月は学年の必要に応じて発行。） 

生 

活 

立派な社会人を目指して、正しい

身だしなみができ、全校生徒がし

っかりと挨拶ができるような活動

をする。また時間を意識して行動

できるようにする。 

・２分前着席の呼びかけ 

・ハンカチ爪調べ（身だしなみ点検時実施） 

→生活委員が中心になって行い、コロナの状況を

見て保体班とも連携して行う予定。 

学 

習 

学力向上を目指し、学習しやすい

環境を整えよう！ 

・ロッカー点検 

・chromebook使用に関する呼びかけ 

・定期テスト対策問題の作成・マル付け 

保

体 

全校生徒が健康に過ごせるような

学校にする。 

・給食前の消毒作業 

・ハンカチ・チリ紙・爪調べ 

（状況を見ながら生活委員会と合同で呼びかけ

を行う。） 

・石鹸・消毒液の補充 

・その他の感染症予防（換気＋黙食の呼びかけ） 

文

化 

（放送）みんなに通る声で黙食で

も楽しい時間になるようにする。 

（図書）たくさんの人が図書室に

来館できるような環境を作る。 

・文化班だより（文化班のオススメ本の紹介やオ

ススメの曲・アーティストなどについて載せる予定

です。） 

・各種プリントの配布・掲示 

・朝読書の呼びかけ 

新体制がスタートしました！ これらの内容を４月２０日の学級討議で話し合

い、5月９日の生徒総会に向けて準備をしていきます。 

今年度も委員会と学級の組織班との連携を強く意識して活動していきます。 

一人一人が生徒会の一員としての自覚をしっかりもって、活動に取り組み

ましょう。 



毎年11月、ボランティア活動の一環として、旭岡中学校では

「赤い羽根共同募金」に取り組んでいます。この度、その取り

組みに対して、共同募金会から感謝状をいただきました。 

（５月１０日） これも、みなさんが活動の 

目的を意識して協力してくださった 

おかげです。 

本当にありがとうございます。 

後日全校集会の場で、改めて報告 

したいと思います。 

 

         
第 ５ 号  

令和４年５月１６日 発行   木村 彩煌 
  

◆生徒総会終了！ 
     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
  
 
  
 
 
 
  
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

質問・意見 答弁

生

徒

会

総

務

要望：全校生徒の交流となる学年縦割り班の交流をもっと増やしてほしいで

す。

質問：スマイルプロジェクトは具体的にどのように企画を考えるのですか？

質問：生徒会だよりの発行は、日にちや計画が決まっていますか？

要望：生徒会だより配布のタイミングを帰りの会以外にできませんか。配布と

説明で時間がかかるときは、別のタイミングで配布してもらえると放課後活動

に素早く入れます。

わかりました。今後の全校集会で縦割り班の企画を考えていきたいと思います。

今回は6月に意見BOXの取り組みを行い、全校生徒から意見を集め、その上で考えていきたいと思っています。

定期的に行われる一斉専門委員会のあと、月別の反省や今後の見通しを伝えるとともに、生徒会の取り組みや

企画を行う前後で、その目的や結果を伝えるために発行しています。

それは時間的に難しいので、生徒会総務が学級に行く時間をなるべく早くするよう心がけたいと思います。もし、

何かいいタイミングがあれば、逆に教えて欲しいのですがどうですか？

意見：活動内容の学級活動の推進に学級の自律心を進化させるとあるが、総

務班は進化すると思うが、ほかのクラスの人は進化しないと思うがどうか。

レクなどの計画を立てるときなど、先生に頼らず、自分たちで意見を出して企画・実行したり、騒がしくなった時に

注意しあうことで学級の自律心が進化すると自分たちは考えます。

質問：活動内容に書いてある「学級活動の推進」とは具体的にどのようなこと

ですか？

意見：集会などの整列時にもしも代議員が話をしていたら、意味がないと思い

ます。旭岡中学校の良き伝統にするために、この仕事に対してさらに真剣に取

り組んでほしいです。もちろんその他の生徒も、無言整列・移動できるように意

識しましょう。

質問：自律心を進化させるとは、具体時にどういうことか教えてください。

学級会やレクの計画・席替えの進行など、学級で何かに取り組む際に率先して行うという意味です。

この意見に関しては、代議員の方で、もう一度学級で確認をし、今よりも真剣に取り組めるように働きかけます。で

すのでこれからもご協力をよろしくお願いします。

一人一人が自分で考えて行動できるようにするという意味です。

質問：身だしなみ点検ではなぜポケットティッシュの携帯を確認しないのです

か？

意見：爪切りやハンカチ携行ができていない人がいるので、点検回数を増や

してもいいと思います。

意見：２分前着席の呼びかけが甘いので、きちんと呼びかけてほしいです。

質問：身だしなみ点検のシャツの点検ですが点検対象は学校Ｔシャツと中シャ

ツのどちらですか？

ハンカチは手を拭くときに必ず必要ですが、ティッシュは必ずしも全員が持ち歩かなければならないもの、　ではな

いと考え、点検対象に入れていません。

点検回数は増やさず、今まで通り取り組んでいきます。なぜなら回数を増やしても切って来ない人は限られてくる

と思うので、今後も呼びかけを徹底していきたいと思います。

3年生は呼びかけを行うことで2分前着席ができており、１・2年生は呼びかけをしないでも着席できている状態

です。今後も必要に応じて呼びかけを行っていきたいと思います。

点検対象は中のシャツです。制服時に身だしなみ点検があった場合、下着の色に規定はないので、制服から見え

ていないかをチェックします。夏服の時は、男子はワイシャツの下は白と決まっているので、その点について点検し

ます。ジャージの時は中のシャツの色について点検します。

要望：集会時の整列指導の声がけをしっかりしてほしい。

意見：身だしなみ点検の際に、ティッシュも保体委員と行ったほうがいいと思

う。

はい、これからもしっかり行っていきたいと思います。

先ほどのティッシュは鼻詰まりなどの時などに個人的な理由で使う場合が多いので、必ずしも持ってこなければな

らないというものではないので、点検項目にはいれる必要がないと考えます。

要望：定期テスト対策問題が、1回に2枚配布される時があって、朝読書の時

間の5分ではできないから、1日1枚にしてほしい。

基本、１日1教科で配布したいと思いますが、日程の都合やその日の行事の都合等で2枚になることもあると思う

ので、よろしくお願いします。

意見：テスト前カウントダウンカレンダーよりも学習委員会が帰りの会で連絡

したほうが効果的だと思います。

要望：ロッカーに綺麗に教科書類を置くためにスタンドがあれば、よりきれいに

おけるので、あるととてもありがたいです。

意見：定期テスト対策問題はきちんとやらない人がまだいるので、呼びかけた

ほうがいいと思います。

意見：ロッカー点検の回数を増やしたほうが良いと思います。

意見ありがとうございます。ですが、カウントダウンカレンダーはこのまま継続して行います。その理由として、一つ

目に、常に黒板にあることで、いつでもみんなが確認できること、二つ目に、それによってテストに対しての意識が

強くなると考えるからです。

いいアイディアだと思います。ぜひ個人で工夫をしてみてください。

わかりました。呼びかけてみます。が、もし問題がわからなくてやれないのであれば、教科書などを見て解いてもか

まいません。

確かに回数を増やすことで改善は期待できますが、いつも整っていない人が同じという現状から考えると、回数は

そのままで、個人に対しての呼びかけを行っていきたいと思います。

保

体

質問：活動内容のハンカチ・ちり紙・爪調べの「生活委員会と合同でする状

況」とは何ですか？

質問：外清掃とはどこを清掃しますか？

質問：熱中症予防とは具体時にどのような取り組みを行うのですか？

要望：換気するときに、寒がっている人がいます。空気清浄機を教室に置くこと

はできませんか？

基本的には、生活委員会中心で点検を行い、コロナの状況を見ながら保体委員会も参加するということです。

グラウンドを含めた校地内全ての清掃を行います。

水筒持参の呼びかけやポスターを作成する予定です。詳しいことは5月6月の専門委員会で決定します。

保体委員会の一存では決められないので、まずは着るもので調節をしてください。保体委員でも防寒対策につい

て呼びかけていきたいと思います。

質問：活動目標に、たくさんの人が図書室に来館できるような環境をつくると

書いているが、具体的にどのような環境を作る予定か教えてください。
図書室を清潔に保ち、来館者全員が落ち着けるような環境をつくっていきたいと思っています。

質問：特別放送とは何ですか？　詳しく教えてください。
その時期の行事に沿った内容のインタビューをしていきます。例えば5月は体育祭があるので、チームリーダーに意

気込みなどをインタビューするなどです。

質問：リクエストBOXはどこに置いてあるのですか？またどのように活用すれ

ばいいのか教えてください。

リクエストBOXは、本に関するリクエストを募集するためのもので、図書室の中にあります。活用方法は、図書室に

置いてほしい本などリクエストＢＯＸ用の用紙があるので、それに書いてＢＯＸにいれてください。

質問：リクエストはCD以外の音源でもかけることはできますか？ USBなどは対応できませんが、カセットテープならかけることはできます。

質問：機材セットとは具体的にいつ、何のことを示しているのですか？

質問：リクエスト曲で自分がその曲のＣＤを持っていなくても、曲をリクエストし

たら放送で流してもらえるのですか？

意見：朝読書の呼びかけが甘いので、きちんと呼びかけてほしいです。

要望：お昼の放送でクイズなど楽しい企画を実施してほしいです。

質問：図書室の本を選ぶ会議とは何ですか？また新刊図書購入の方法はど

のような手順で行われるのですか？

各行事等で、放送機器の機材セットを準備し、音響全般の担当をします。入学式・卒業式では入退場の音楽をか

けたり、マイクの音量を調節したりします。

音源がないと、かけることができないので難しいです。

これから係班と協力して声がけを強化していきたいと思います。ご協力お願いします。

今後、放送と図書室に関してのクイズ企画などを検討していきます。

本を選ぶ会議とは、リクエストＢＯＸでリクエストされた本について、文化委員会で、「今の図書室に必要か」を話

し合います。そして購入手順は、話し合いで選ばれた本を、図書館司書の大谷先生を通じて購入していきます。

前期生徒総会　議事録

生

活

学

習

代

議

員

文

化



 

         
第 ６ 号  

令和４年５月２０日 発行   大門 花里奈 
  

◆委員会発足から 1 か月が経ちました！ 
 
 
 
 
 
 
 
   
 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
  
  
 
 
 
 

正 

正 



★４月中旬から５月中旬までの活動反省 

新体制が発足して 1か月経ちました。委員会の取り組みは軌道に乗りましたか？ 

それぞれの委員会の反省を、必ず次に繋げてステップアップを図りましょう！ 
 

 活動内容 活動反省 

生
徒
会 

①生徒会だより発行 

②認証式・生徒総会の運営 

③対面式・部活動紹介の運営 

④SMILEPROJECT！第３弾！企画 

②短時間の打合せで、自分の役割をしっかり意識し

て取り組むことができた。生徒総会では司会の 3 年

生とともに、緊張感のある会にすることができた。 

④意見 BOX を活用して、今後全校生徒の意見を集

め、企画を考え実行していきたい。 

 

 学級の係班との連携内容及び反省 その他改善・継続して行うこと 

代
議 

① 挨拶運動 

代議員だよりの発行 
→２・3 年生は近日中の発行を目指して係班

と連携して作業を進める。1年生は発行済。 

→詳しくわかりやすくまとめるよう意識したが、

色遣いなどを工夫していきたい。 

①挨拶運動 

②学級活動の推進 

③整列指導 

生
活 

２分前着席呼びかけ 
→2 年生は、呼びかけなしでも整っているが、

１・3年生は係班や全体で呼びかけている。 

☆挨拶運動の連携 
→体育祭終了後、朝、係班と連携しながら教室の前

で、登校してきた仲間に対して挨拶運動を行っていく

予定。 

学
習 

ロッカー点検・chrome 呼びかけ 

→呼びかけをしなくても、ほとんどの人がきれ

いにそろっている。が、特定の人ができていな

い状況が続いているので、呼びかけをしてい

く。 

①ロッカー点検 

→毎週火曜・金曜に欠かさず行う。 

②chromeの呼びかけ 
→毎日帰りの会に呼びかける。 

保
体 

給食前の消毒・準備 

→係班と分担して、片づけまでしっかり行って

いた。 

①生理用品の点検。 

→一か月に一回、女子の保体委員で点検を行う。 

②石鹸・消毒の詰め替え 

文
化 

朝読書の声がけ 

→1 年生は、まず係班と文化委員会で分担し

て声がけをする。2 年生は現状しっかりできて

いる。3 年生は本をもってきていない人がいる

ので、それも含めて声がけをしていく。 

☆来館時の挨拶 
→前期の文化委員会の目標で、「来館しやすい環境

を作る」としたので、文化委員会が図書室で率先し

て挨拶をすることで、何回も来たくなるような親しみ

やすい雰囲気を作っていきたい。また、当番活動も常

に文化委員会が図書室にいるように、お互い当番の

日を意識して活動していく。 

来月からカウント

ダウンカレンダー

を作成する。 


